
  

 

 

 

 

１０月に入り、すっかり秋の気配を感じるようになりました。最終下校時刻になると、辺りはずい

ぶん暗くなってきました。 

先日はお忙しいところ、三者面談に来校いただきありがとうございました。２学期が始まり、保護

者の皆様にやっとお会いすることができ、担任も安心したところです。これからの６か月間、進路決

定はもちろんのこと、３月の卒業に向けて、一人ひとりが残りの中学校生活を大切に過ごしてほしい

と思っています。 

今月１７日土曜日に、待ちに待った体育大会が開催されます。昼休みにはクラスで学年種目の練習

を楽しそうに行っています。来週からは、後輩たちとの練習も始まります。やっと先輩として後輩の

手本となる時が来ました。いろいろな意味で楽しみです。保護者の皆様にも、活躍する３年生の姿を

見ていただけると思いますので、拍手等で応援よろしくお願いします。   ３学年主任  
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私の進路選択 Part５          理科  
 私の高校選択・・・一体何年前の話なんだろうか…。 

私の住んでいたところについては、みんなには何度も話したことがありますが、とーって 

も田舎です。近くに公立高校が２校しかなく、私立の学校なんて、かなり遠くにしかなかっ 

たので、ほとんどの人がこの２校のどちらかを選択する状況でした。だから、たくさん選択 

肢があるみんなが、本当に羨ましいです。自分の中学生時代にこんなに選択肢があったら、きっと違う人

生を歩んでいたんだろうなと思います。でも後悔は全くありません。 

どのように高校選択をしたかというと、理由は三つあります。一つ目は通学手段です。２校のうちの A

校は自転車、電車、徒歩で片道１時間以上かかる場所にありました。もう一つの B校は自転車で３０分程

の距離です。私は小さい頃から変に好奇心旺盛で、A 校の通学手段は中学生のときとは違うので、楽しそ

うだな、どんな出来事が待っているのだろうとワクワクしました。夏は暑く汗だくで、冬は寒く足や顔を

真っ赤にしながらの登下校でしたが、色んな友達と話しながら過ごしたり、テスト前は電車の中でテスト

勉強をしたりと、憧れの高校生らしい時間を過ごすことができました。二つ目は学校の雰囲気です。先輩

の話や学校見学で、私には A校が合っているなと感じました。A校も B校もそれぞれの学校でコースが定

められていたのですが、勉強面でも A校に通うほうが頑張れると感じ、選択する理由の一つになりました。

そして三つ目。それは制服です！田舎には珍しくデザイナーがデザインして雑誌にも載ったというオシャ

レな制服だったのです。 

ということで、私は大きくこの三つを理由に A校を選択しました。将来は理系の仕事に就きたいという

のは元々考えていたことでしたが、「三年間楽しく自分らしく学校生活が送れるように」ということを一番

に考えて進路について考えました。カッコいい理由や大きな夢があると、より頑張れると思いますが、ま

ずは三年間通えるかどうか、その三年間でどんな自分になっていたいかということがイメージできるかど

うかが大事なのではないかと思います。何を優先して進路を決めていくか。そのためには自分のことをよ

く知る必要があると思うので、自分のことをよく分析して、自分に合う学校を見つけてほしいと思います。

見つけたらそこに向かって努力するのみ！みんなで刺激し合い、励まし合い頑張りましょう！ 

特別な 2学期 １０月 

 ２学期がスタートして約１か月半が過ぎました。生徒は受験生であるということを

充分に自覚して生活を送ることができているように思いますが、お家での様子はどう

でしょうか。 

＊中間テスト  

来週月曜日は中間テストです。先日、各クラスで学年委員主催の「学習会」を行い

ました。どのクラスも、互いに教え合って学習に励むことができ、「わかった！」と

嬉しそうな笑顔もたくさん見られ、「また学習会をやりたい」という声もあがったよ

うです。友達に教えることで、自分の理解度があがる。そして友達はわかるようにな

って嬉しい。わかれば勉強は楽しくなります。そんな相乗効果を感じることができる

時間を持つことができました。この学習会を行うというアイデアは、学年委員の話し

合いの中で出てきたことです。生徒が考え実行することがみんなのプラスになり、学

年委員のメンバーも嬉しかったと思います。中間テストにその結果が表れることを願

います。 

２８日には「学習診断テスト」も予定されています。自分の学習がどれだけ定着し

ているかを確認し、今後の学習に活かすことができるといいと思います。 

＊行事 

 １７日は体育大会が行われます。本来ならば「蒼依祭」が行われ 

る予定でした。蒼依祭で行う予定の展示は、「学校へ行こう週間」と 

いう形で保護者の皆様にも見ていただけると思います。また、合唱 

コンクールについては、各学年で形を工夫して行う予定です。音楽の授業では、各パ

ートの音とりが始まっています。３年生らしい歌声を聴きたいですね。保護者の皆様

には、生でお聞かせすることは難しいと思いますが、映像でお伝えできればと考えて

います。１７日の体育大会はもしかしたら、今年度最初で最後の全校生徒で行う行事

となるかもしれません。縮小して行いますが、生徒たちは全力で取り組んでくれると

思います。最高のお天気の中、笑顔の輪が大きく広がる素敵な１日となることを心か

ら期待しています。 

＊進路 

 １学期の三者面談を終え、進路について現実的に考え進めている生徒が多いと思い

ます。公立を第１希望に考えている生徒には、「併願」を考えてほしいと思っていま

す。「だめだった時に考える」という方法もあると思いますが、みんながワイワイと

嬉しそうに卒業までの生活を送っているときに、二次募集や定時制、私立の受験など

を考えなければいけないことは、たぶんとてもつらいことだと思います。 

 公立もそうですが私立を考える時に、必ず「学校説明会」に参加してほしいと思い

ます。特に私立の場合はその参加が受験にプラスになることがあります。３年間通う

こととなる学校には、公立私立に関わらず、必ず学校説明会に参加するようにしまし

ょう。今年は予約が必要な学校が多いです。１か月前に予約がいっぱいになってしま

う学校もあるようなので注意してください。各学校の HPや担任からの情報等で日程

等を調べていただきたいと思います。これは自分から動くことが大切になります。後

悔のないように、できることはすべて行い、万全の準備をしていきましょう。 


